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Kurzprotokoll Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Marienschule Rorup 

Ort: Marienschule; Datum: 9.12.2022 (Beginn 19 Uhr, Ende 19.45 Uhr) 

1. Begrüßung / neue Schulleiterin

Der Vorsitzende Elmar Brügging begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird 

festgestellt. Es sind 21 Personen anwesend. 

Die neue Schulleiterin Frau Theopold stellt sich vor. Sie will ein Steuergruppe (erweiterte Schulleitung) 

einrichten, in der standortübergreifende Themen der AKE besprochen werden. Frau Beyer wird Mitglied 

der Steuergruppe und erhält auch zusätzliche Verwaltungsstunden. Frau Theopold äußert, eine gute 

digitale Ausstattung der Schule reiche nicht aus; es müsse eine entsprechende Konzeption 

dahinterliegen, was noch nicht der Fall sei. Was die derzeitige Anmeldesituation betreffe, solle kein Kind 

gezwungen werde, den Dülmener AKE-Standort zu besuchen. Man gehe davon aus, dass sich das 

Problem mit den „überzählig“ (maximale Klassengröße:30) in Rorup angemeldeten Kindern bis zum 

Schuljahresbeginn erledigen werde. 

2. Rückblick auf die abgelaufenen Jahr 2022 (Zusammenfassung)

Folgende Aktivitäten fanden statt: 

- Datenbereinigung Mitgliederbestand FV / Planung Schulumbau

- Anschaffung von Schulbüchern durch den Förderverein / 250 Euro für Klassenkassen

- Umbau + Inbetriebnahme neuer ÜMI-Raum / Umsetzung neues Essenkonzept / ÜMI-Elternabend

- Teilnahme Apfelpflücken und Saftpresse der Grundschüler unter Regie des FV

- Reinigung der unter Regie des FV gebauten Vogelhäuschen

- Herbstferien-Programm: AGs, Ausflug zum Frankenhof unter Begleitung von ÜMI-Betreuerinnen,

Waffeln backen, Planwagenfahrt

3. Planungen 2023

- Folgende AGs werden ins Auge gefasst: Astro, Theater, Vogelhaus, Nähen

- Stellenausschreibung für ÜMI-Betreuungskraft (derzeit 2 Bewerbungen); ÜMI: derzeit 51 Kinder

- Modernisierung des Eingangsbereichs der Schule / Erneuerung Fußboden ÜMI-Trakt
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4. Finanzielle Situation  

Der 2. Vorsitzende T. Kommeter erläutert die finanzielle Situation des Vereins. Die Gesamtausgaben 

belaufen sich auf 87.272,90 Euro, die Gesamteinnahmen auf 86.643,37 Euro. Die Jahresabschlüsse 

werden zu Protokoll gereicht.  

Der Kassenprüfer Robert Jasper bestätigt die Richtigkeit der Kasse. 

Vorstand und Kassenwart werden nach entsprechendem Antrag entlastet. 

Dirk Bonekamp und Alice Kleyboldt werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt. 

 

5. Verschiedenes / Anregungen 

- Wir sind im 10. Schulmobil-Jahr: Es werden neue Fahrer gesucht! 

- Frau Theopold regt einen WDR-Beitrag zum 10jährigen Jubiläum des Roruper Modells (Schulmobile) an 

- Thomas Kohlen weist darauf hin, dass der Förderverein unterstützt werden kann, indem Bestellungen 

bei dazu gelisteten Unternehmen über die Seite „Schulengel.de“ vorgenommen werden, statt direkt bei 

den Unternehmen zu bestellen    

 

 

gez. Stefan Sudmann 

(Protollführer)  

 

ANLAGE: Einladung zur JHV / Teilnehmerliste  


